

Ratusan Relawan Purna Bakti Toraja Utara, Resmi Deklarasi Dukungan ke Dedy-Andrew

Updates. - TORAJAUTARA.JURNALIS.ID

Oct 17, 2024 - 08:08



Deklarasi Dukungan dari Relawan Purna Bhakti For Dedy-Andrew yang dilaksanakan pada hari Rabu (16/10/2024) di Posko Tim Pemenangan Dedy-Andrew yang beralamat di Hotel Bobatu Hera.

TORAJA UTARA- Pembangunan berkesinambungan dan terarah yang akan sejalan dengan program Nasional Kepemimpinan Prabowo Gibran jika Dedy Andrew memimpin Toraja Utara digabungkan Cabup Nomor Urut 2 Frederik Viktor Palimbong, Kamis (17/10/2024).

Hal ini disampaikan Cabup 02 Frederik Viktor Palimbong atau yang akrab disapa Dedy, dalam sambutannya pada kegiatan Deklarasi Dukungan dari Relawan Purna Bhakti For Dedy-Andrew yang dilaksanakan pada hari Rabu (16/10/2024) di Posko Tim Pemenangan Dedy-Andrew yang beralamat di Hotel Bobatu Hera.

"Kita gak muluk-muluk bapak ibu para Purna Bakti dari Instansi Pemerintah Toraja Utara. Program kerja Pembangunan Toraja Utara jika Dedy Andrew memimpin maka akan makin mudah aksesnya ke Pusat yang sejalan Program Presiden Prabowo Subianto yang kita tahu bersama dari Partai Gerindra pengusung Dedy-Andrew," kata Dedy.

Selain itu ada Partai PSI yang juga pengusung Dedy-Andrew dimana kita tahu bersama Ketumnya adalah saudara kandung dari Wakil Presiden Gibran. Dan kita akan kuat dengan usungan serta dukungan 8 partai lainnya yang akan bersama sama berjuang dalam kontestasi Pilkada tahun ini, sambung Dedy.

Dalam sambutannya itu juga, sebagai Wakil Bupati Toraja Utara yang menjalani cutinya sebagai Calon Bupati, Dedy menyampaikan ungkapan terima kasih kepada ratusan para Purna Bakti dari berbagai instansi Pemerintah Toraja Utara atas sikap dukungan berjuang bersama Paslon nomor urut 2 Dedy-Andrew.

"Terima kasih kami Dedy-Andrew kepada para orang tua, saudara dan sahabat Purna Bakti yang selama masa aktif sebagai abdi negara selalu bangun relasi dengan saya dalam membangun daerah ini dan hingga sekarang masih semangat berjuang bersama merebut estafet untuk membangun Toraja Utara ke arah yang lebih baik," ungkap Dedy.

Sementara selaku Cawabup Andrew, pada sambutannya juga mengungkapkan ungkapan terima kasih kepada para Purna Bakti yang secara resmi Deklarasikan dukungan untuk berjuang bersama Dedy-Andrew.

"Terima kasih kepada semua orang tua saya atas sikap dukungannya. Saya Andrew yang masih muda dan jika Tuhan menghendaki kita merebut estafet kepemimpinan Toraja Utara ini maka ini tidak terlepas dari usaha kerja keras para orang tuaku sekalian, olehnya itu mari kita tetap semangat berjuang bersama," sambut Andrew.

(Tim Redaksi)